

Boletín

Asociación de Supervisores y Gerenciales de la UPR

RETIRO

Saludos a todos. He recibido inquietudes relacionado a unos boletines que se están circulando en cuanto a nuestro Sistema de Retiro. El 10 de marzo de 2020, se llevó a cabo una reunión con la Junta de Retiro y las organizaciones profesionales y sindicales de la UPR en las facilidades del APPU. Esta servidora no pudo asistir, pero estuvimos representado por un compañero, cuyo nombre me reservo.

Se trajo a la mesa el tema de las acciones de la Junta de Gobierno con nuestro retiro y se creó un subcomité que delinearía unos pasos a seguir para convocar un mayor grupo de personas, tanto activos como jubilados, para apoyar las iniciativas de la Junta de Retiro y estos a su vez plantearlas en la próxima reunión y de ahí partir. En eso ocurrió la cuarentena y no se ha citado para reunión.

No descartamos que las artimañas de la Junta de Gobierno sean ciertas, pero ante la situación mundial con el COVID 19, el estado emocional y mental del país y del mundo entero, responsablemente, no voy a emitir comunicados que deterioren nuestro estado mental y emocional y nos traiga más preocupación e incertidumbre.

En estos momentos me encuentro en comunicación con los miembros del subcomité y les estaré informando los pasos a seguir. Les exhorto a estar pendiente de los comunicados de la Junta de Retiro.

Además, de la Gobernadora no extender la cuarentena, les exhorto a continuar cuidándose y a su familia. El que se levante la cuarentena no es sinónimo de que el COVID 19 desapareció. Continúen tomando las debidas precauciones. Tengan paz y aprovechen para compartir con los suyos en sus hogares. Les bendigo.